

**GALARDÓN****Premio para el Cesga por el impacto de su labor en el ciudadano**

09.06.2006 "Computerworld" reconoce el valor de su trabajo para mejorar la calidad de vida · Medicina o seguridad son algunas de las áreas en las que ha incidido

**REDACCIÓN • SANTIAGO**

Para muchos la supercomputación aún sigue siendo una palabra extraña, pero lo cierto es que los supercálculos han permitido muchas mejoras en la vida diaria. Algunos de los realizados por el Centro de Supercomputación de Galicia (Cesga) han servido, por ejemplo, para mejorar la planificación en radioterapias, formar en tecnologías de la información y la comunicación (TIC) a enfermos hospitalizados o desarrollar el sistema de información geográfica que soporta el mapa de riesgos de Galicia, que utiliza Protección Civil para preparar proyectos ante nevadas u otras circunstancias adversas.

Ejemplos como estos le han valido al centro, que dirige José María Tobío, el premio del semanario *Computerworld* a la Modernización TIC al impacto en el ciudadano por el esfuerzo realizado en mejorar la relación con los ciudadanos.

El director xeral de Investigación, Desenvolvemento e Innovación (I+D+i) y presidente del Cesga, Salustiano Mato, recogió ayer el galardón en un acto en el que también fue premiado por la mejor acción de innovación en la administración Marcos Aranburu.

El Cesga presta, desde 1993, apoyo a la comunidad universitaria gallega, pero también a grupos científicos de otros países. Su ya alta capacidad de supercálculo se disparará próximamente con el Finis Terrae, que será uno de los veinte supercomputadores mayores del mundo.